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GANHA UM NOVO
CENTRO DE IMAGEM
Com às obras da UTI em andamento,
aatual presidente, médica Tatiana
losfeld, em entrevista ao JL, explica
eaté lembra que tudo que está send
feito, será um legado para o munidpi
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TUDO ISSO PILO -SEU
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CLIENTESr AMIGO-SI COlABORADORES,.
COLEGAS MÉDICOS VETEIINÁR10S
E FORNECEDORES. .
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USAR SUAS DIGITAIS '�

. Letícia Zanini I Página 3
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ELE SEMPRE CANTAVA.·
AS BELEZAS DE LAGUNA
Orlando Ribeiro,- o sempre saudoso "Cantador"
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LIVRO

SOBRE.A

ORIGEM DOS
MUNiCíPIOS
GAÚCHOS
Trabalho que

. fizemos em 2006,
com quatro.

,

. reedições, aliás ,

. com uma quinta
no próximo ano,

agora está saindo no

Rio Grande do Sul,
.com 322 páginas,
o livro Origem
dos Nomes dos

Municípios Gaúchos
e Seus Distritos,
do. professor Jacy
Waldyr Fischer,

92 anos.

.' BR-101 SUL
Em ato realizado

.

na

manhã de' segunda-
.

feira, 6, no Aeroporto
de Jaguaruna e

que contou com a

presença do secretário
de Infraestrutura
de SC, Thiago Vieira

(que representou o

governador Carlos

Moisés), senador

Jorginho ' Mello e
.

deputado federal, Celso Maldaner, o ministro de Infraestrutura e Transportes,.
Tarcísio de Freitas assinou o termo de concessão da BR-101 Sul para a CCR, empresa
que já atua no Rio Grande do Sul.

AVISO METEREOLÓGICO
EM CASA

. PRÉ-CANDIDATO
A PREFEITO.
Informações do PSDB local, dando conta

de que em data ainda a Ser marcada,
haverá o lançamento da pré-candidatura
a prefeito, doVereador RogérioMedeiros, .

assim como os pré-candidatos a vereador.

Quer receber avisos metereológicos
da Defesa Civil? Basta se cadastrar no

serviço'de aviso, enviando o CEP .da
residência por SMS para

o número 401,99.

Datas Históricas

Amanhã (11): Tempo com aumento de nuvens e condição de
chuva no decorrerdo dia, devido a um cavado (área de baixa

pressão). Temperatura mais baixa ao amanhecer e em elevação
durante o dia. Vento nordeste a noroeste, fraco a moderado.

Min. 11°C - Max. 22°C
Chance de chuva: 90%

TURISMO
"Estamos diante d� um novo século, de rupturas
grandes dilemas, com uma mudança global, nãos
no turismo, uma gestão e manejo do desconheci
Do secretário de Turismo, Vinicius Lummertz Silva
São Paulo, que defende uma mudança de gastos.
ampliação radical de investimentos em saúde.

TíTULO DE (.DAD
PARALUC

A Câmara de Vereadores aprºvou, por unan;
a concessão do título de cidadão lag

ao desportista Amaury Luckina, ele qu
,

propaga o nome da cidade nos meios espor
homenagem, certamente, é das mais me

Tempo em Laguna

'oi/HOje (10): Tempo seco e frio com sol. Temperatura baixa.

_ Vento sul a nordeste, fraco amoderado.'
.

,
Min. 6°C - Max. 15°C

.

./'"
.

Chance de chuva: 00/0 .

I \.
.

Dia 7

Dia 5
- José I>uarte d

(Dedinho), 89 anos.

no Progresso.

-Rosângela João

(Rosa), 58 anos. Re

Portinho.

Domingo (12): Tempo com variação de nuvens e chuva,
devido a um cavado e proximidade de uma frente fria.

Temperatura estável com pouca elevação durante o dia. Vento
nordeste a noroeste, fraco a moderado .

.

Min. l2°C - Max. 21°C
Chance de chuva: 90%

AMANHÃ'

Tabuas das marés

DOMINGO

Fases da lua

�;�- Cheia - até amanhã, 11

..)- Minguante - de 12 até 19

•• Nova - de 20 até 26

<.. . Crescente - de 27 até 2/8
,

19:41=0.4

PREAMAR BAIXAMAR

00:03=0.3 - 20:25=0.4 00:39=0.3 -

HOJE
PREAMAR BAIXAMAR

.

06:32=0.4

»10 - 2002 - Assume a

coordenação do candidato
ao Governo do Estado, Luiz

Henrique da Silveira, na cidade,
o vereador José Martins das
'Neves.
})12 - 1891 - Circula em nossa

cidade o primeiro número do

jornal "O Futuro", que teve

duração até 1900.

»14 - 1980 - Morre em Brasília,
o professor e historiador lagunense Ruben Lima de Ulysséa.
Nascido a 17 de março de 1902.

»14 - 2002 - O governador Esperidião Amin entrega, em
comodato à Fundação Lagunense de Cultura, todo o acervo

de Anita Garibaldi, adquirido 'pelo governo do Estado em
maio de 2001, do historiadorWolfgang Ludwig Rau.

»15 - 1839 - Naufrágio de Garibaldi com seu barco'

"Farroupilha" nos parcéis de Campo Bom (Jaguaruna).
Morreram afogados 14 de seus tripulantes.
»15 - 1997 - O sr. Sebastião Fernandes Honorato é reeleito

para a presidência da ACIL - Associação Comercial .e
Industrial de Laguna.
»15 - 1999 - É eleito presidente da Associação Comercial e

,Industrial de Laguna, o empresário Arq-uimedes de Souza.

BAIXAI\1AR PREAMAR
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MEDITACÃO'DA LUZ:
,.

o CAMINHO DA SIMPLICIDADE

·.Áprofundando a mente espiritual outros

neurocientistas e neurolinguistas chegaram'
a identificar o que chamaram o ponto Deus

no cérebro. Constataram que sempre que o

ser humano se interroga existencialmente

sobre o sentido do Todo, do universo, de sua

vida e pensa seriamente sobre uma Última
Realidade, produz-se uma descomunal

aceleração dos neUrônios do lobo frontal.

Aponta para um órgão interior de qualidade
especial. Disseram que assim como temos

órgãos externos, os olhos,
os ouvidos, o tato temos

também um órgão interno,
uma vantagem de nossa

evolução humana. Deram

lhe o nome de o ponto

Leonardo 80ff Deus no cérebro. Mediante
esse órgão-ponto captamos

.

Aquela Realidade que tudo
unifica e sustenta, desde o

universo estrelado, a nossa
Terra e a nós mesmos: a

Fonte que faz ser tudo o que
é. Cada cultura dá-lhe um nome: o Grande
Espírito dos indígenas, Alá, Shiva, Tao, Javé,
Olorum dos nagô e nós simplesmente de

Deus (que em sânscrito significa o Gerador

da luz, donde vem também a palavra dia).
A natureza misteriosa da luz

Antes de nos focarmos na Meditação da

Luz, cabe uma palavra sobre a natureza da

luz. Ela é tida até hoje como um fenômeno

tão singular para a ciência, como a física

Teólogo, escritor
e professor

-. universitário

quântica e a astrofísica que preferiu-se dizer:

a entendemos melhor se a consideramos uma

partícula material (que pode ser barrada por
uma placa de chumbo) e simultaneamente

uma onda energética que percorre o universo

à velocidade de 300 mil km por segundo.
Biólogos chegaram a discernir que todos os

organismos vivos emitem luz, os biofótons,
invisíveis a nós mas captáveis por aparelhos
sofisticados. A sede desta bioluz estaria nas

células de nosso DNA. Portanto, somos

seres de luz Ademais a luz é um dos maiores

símbolos humanos e o nome que se dá à

Divindade ou a Deus .como Luz infinita e

eterna.

Meditação .da luz: caminho oriental e

ocidental

Vamos finalmente ao tema: Como é essa

meditação da luz? Fundamentalmente tanto

o Oriente quanto o Ocidente comungam da

mesma intuição: do Infinito nos vem um raio

sagrado de Luz que incide em nossa cabeça
(corpo caloso), penetra todo o nosso ser (os
chacras), ativa os biofótons, sana nossas

feridas, nos enleva e nos transforma também

em seres de luz.

Conhecido é ométodo budista em três passos:
diante de uma vela acesa, se concentra e

diz: eu estou na luz; a luz está em mim; eu
sou luz. Essa luz se expande do corpo para
tudo o que está ao redor, para Terra, para
as galáxias mais distantes. Permite uma

experiência de não dualidade: tudo é um e

eu estou no Todo.

NÃO ESQUECA DE USAR SUAS DIGITAIS!!
,.

.

Vivemos a era das tecnologias, experiências
virtuais e inteligência artificial, tudo isso

para otimizarmos tempo,
aprendermos de forma

ágil e também, dentro

de cada área de atuação,
nos tornamos criadores

de conteúdo (isso é meio
. perigoso e inevitável).

Letícia Zanini Quando uso o termo

digital, penso, claro, em

tecnologia e nos nossos

dedos ou dígitos que
Comportamental duzi dpro uzimos através os

nossos dedos: impressões.
Arrisco dizer que estamos

carentes de pessoas

que estão dispostas a

imprimir suas próprias digitais, e duas

situações me levam à .essa percepção: a

Master Coach,

Psicóloga e

Educadora

. primeira é que no marketing digital existe
um efeito manada, todos fazem igual, funil
de vendas, escassez, e-mail marketing e

com isso, a ausência de criadores de fato é

perceptível, já que a vontade de fazer parte

.

da massa é mais forte que a confiança em

si. E o outro aspecto é que para imprimir
suas próprias digitais é necessário estar

disposto a se Posicionar, não agradar a

todos, buscar conhecimento sério - e isso

\ dá trabalho. Por isso, copiar a digital alheia
parece o caminho escolhido pela maioria.

Quem se destaca em um mundo cheio de

iguais é quem de fato não se opõe em

imprimr a sua digital diante. de tantos

convites para fazer mais do mesmo. Para

criar é preciso subtrair, é preciso escolher

o _que fica de fora, o que não faz sentido

e o que não representa a sua própria
identidade. I

Gente
'de nossa terra

Custódio Martins
de Sousa
* 1 2/1 1/1 846 .'

t 07/02/1919
Nasceu em 12 de novembro de 1846, em

Laguna. Filho de Maria Cândida de Sousa e

Domingos Custódio de Sousa. Seu pai foi
Deputado naAssembleia LegislativaProvincial
de Santa Catarina, nos anos de 1870 e ur71.

Custódio inicióu os estudos no particular
Colégio Prof. João Pereira da Mota. Aos 15

anos de idade mudou-se para o Rio de Janeiro e

passou a trabalhar no comércio. Teve sociedade

em diversas firmas até fundar a sua própria,
denominada "Custódio Martins & Cia.".

Em Santa Catarina, foi eleito Deputado à

Assembleia Legislativa Provincial e participou
da 23a Legislatura (1880-1881).
Em 1880, fez doação em prol do Hospital de
Caridade de Laguna, em 1883, para o altar da

Capela Philomena, de São José.

Voltou a residir no Rio de Janeiro, onde
continuava seus negócios, mas associado à

"Faria, Irmão & Cia", comércio de secos e

molhados, ferragens e armarinho estabelecido

no centro de Laguna, conforme jornal de 1888.

Era compadre de Virgílio José Vilela, Coronel
Comandante Superior' da Guarda Nacional

do Desterro (atual Florianópolis), em

1884, Deputado na Assembleia Legislativa
catarinense à 27a Legislatura (1888-1889),
a última

-

do período imperial, fundador da

Associação Abolicionista em Desterro. e

contemporâneo do poeta Cruz e Sousa, que
era filho adotivo do Deputado e Marechal
Guilherme Xavier de Sousa.
Faleceu em 7 de fevereiro de 1919, na Ilha de

Paquetá/RJ.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Extra. 'extra, extra

Paróguia
A '

SANTO ANTONIO D'OS ANJOS
Obedecendo as medidas estabelecidas pela Vigilância Sanitária, hoje, 10, missas
às 19h, na Praia do Sol e às 20h, emNova Fazenda. Amanhã, 11, missas às 17h30
no Mar Grosso, 18h em Barranceira, 19h Matriz, 19h15 Barbacena e às .20h15,
no Perrixil. Domingo, 12, missas às 8h no Portinho e em CaputeraPh.l S Jardim'
Juliana, 9h30 Matriz é às 19h, no Progresso e novamente na Matriz. Terça-feira;
14, às ,6h30 e 19h, na Matriz, as tradicionais missas de Santo Antônio dos Anjos.
Quarta-feira, 15, às 15h, missa na Matriz.

Hurrimm!!! .

� PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE
DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

CO\fid-19

AMU-R� CHEGAA '2.478 CASOS CONFI,RMADO�
Sem qualquer sinal de' redução, a Covid- 19 vem aumentando semana a semana, com os números já superando a população de uma cidade

, da região '(Santa Rosa de Lima, com 2.142J. Se na Amurel-Assoctacão dos 'Muriicipios da Região de Laguna- são 2.478, seis cidades registram
mais de uma centena de infectados, como figura no gráfiCo abaixo. Em todo sul do Estado os dados também preocupam; com Criciúma

apresentandó'vé t, Forquilhinha 177, Urussanga 156, Araranquá 144, Içara 122, Orleans lOS e NovaVeneza: 101.
\,

São LudgeroTubarão CapivétrideBaixoBraço dô Norte Imbituba Gravata'

Casos confirmadosCasos confirmados Casos confirmadas Casos confirmados Casos confirmados

105.686 33.450 44.853 11.501 13.410 24.871
Habitante s/20 19 Habitontes/2019 '" Habitantesj2019 Habitantes/2019 Habitantes/2019

-,

Habitantes/Casos . Habitantes/Casos Habitantes/Casos - Habitantes/Casos Habitantes/Casos , Habitantes/Casos

Laguna Jaguaruna Sangão São Martinho - Pescarta Brava Armazém

Casos confirmados _ Casos conhrmudns (uses confirmados "- Casos confirmados

45.814 20.024 12.678 3.180 lQ.091 8.674
Ha�itantfls/2019 . . Habitantes/2019 Habitantes/2019 Habitantes/2.019 Habitantes/2019 Habitantes/2019

I

Habitantes/Casos Habitantes/Ca so � Habitantes/Casos Habitantes/Casos Habitantes/Casos Habitantes/Casos

Rio Fottuna \. Pedras Grandes GrãoParã Treze de Maio 'maruí
'

Sta Rosa de Lima
"<,

Casos confirmados Casos confirmados Casos confirmados Casos confirmados Casos confirmados

2.1424.611 3.976 6.569 7.081 10.135
.. Habitante s/20 19 Habitantes/2019Habitantes/2019 Habitantes/2019

I

Habitantes/Casos

Habitantes/2019 Habitantes/2019
1.126 2.142

Habitantesf.CasosHabitantes/Ca sos Habitantes/Ca sos . Habitantes/Casos Habitantes/Casos

IlI2J lavolksautocenter

PARABRI.SAS E
VIDROS PARA .

NACIONAIS E
IMPOR

L&OLKS
PEÇAS E AUTO CENTER

.

. '.' Av. Calisti'atQ
Muller Sales, 56- (.aguoÍ!

3646'1049

Diretor: Márcio M. Carneiro

Redação: Avenida Colombo M. Salles n° 145

2° Andar - Sala 313 - 88.790-000
Centro Administrativo e Comercial Tordesilhas

Centro. - Laguna - SC

JORNAL DE LAGUNA E-mail: redator@jomalde1aguna.colIl.br
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r ,-JUDICIÁRIO DE SC: ARQUIVAMENTO DE PROCESSOS
Na região sulina a comarca de laguna ganha destaque

5

A atuação de servidores
e . magistrados garantiu

4(tmais um destaque
.aos indicadores de

produtividade do Poder
.

Judiciário de Santa

Catarina (PJSC): foram

arquivados definitivamente
295.437 processos nos 100

dias de trabalho realizados

prioritariamente em regime
de home office, marca

alcançada no último dia

26/6. O número representa
um aumento de 29% na

comparação com o período
dos cem dias anteriores,
quando foram encerradas
228.927 ações.

Mais do que uma

confirmação da eficiência
na prestação jurisdicional,
o arquivamento definitivo

de um processo representa

,.. solução final de um caso
•

levado ao Judiciário pelas
partes, por meio da ação
judicial. Ou seja, significa
que cada uma' das partes

Fiscais Municipais e "O comprometimento da

Estaduais" com, 3,4 equipe foi essencial para
mi] .casos encerrados. o resultado alcançado",

, A' chefe de cartório> da enalteceu o juiz Évandro
unidade, Ângela Raquel" Volmar Rizzo, da 2a Vara
Kolb Schie:fler, conta da Comarca de Sombrio
que o mês de junho teve (2,2 mil arquivamentos).
esforços concentrados no Em Laguna, o juiz Pablo
trabalho de arquivamento. Vinicius Araldi, da 2a Vara
Além disso, ela observa dível da Comarca (3,3 mil

que a instalação oficial arquivamentos), enalteceu
da Unidade Regional," o esforço do grupo e o

em dezembro, garantiu. planejamento adotado paro
dedicação exclusiva dos os resultados colhidos:
magistrados à execução "O resultado reflete

fiscal, proporcionando principalme�e O' empenho
melhores números. "A de toda a equipe, bem

gente trabalhava nos fluxos como a estratégia de gestão
de 27 comarcas, com os focada na identificação
juízes dessas comarcas. das principais habilidades

Agora, temos quatro juízes de cada membro como

voltados à unidade, e à fator preponderante para
execução fiscal. O trabalho a divisão de tarefas.
deles e dos servidores Trabalhar com aquilo que

todos. Fomos fazendo uma -resulta em mais sentenças, se tem maior afinidade, em
triagem e separando os despachos, decisões", regra, produz resultados
casos que, aparentemente, analisa. Ainda conforme a mais expressivos,. tanto
eram menos complexos chefe de cartório, números em quantidade como em

e teriam solução' mais monitorados pela equipe qualidade", manifestou.
rápida", conta omagistrado, indicam mais de 6,4 mil Destaques em

.. '

Por conta da pandemia arquivamentos nos últimos arquivamentos
do novo coronavírus cem dias, pois consideram • Vara de Execuções
(Covid-19), alvarás e também o fluxo junto às 27 Fiscais Municipais
liberação de valores comarcas de abrangência. e Estaduais de
passaram a ter prioridade. Em Joinville, a 4a Vara Florianópolis - 4.419;
A marcà alcançada, reforça da Fazenda Pública obteve • 4a Vara da Fazenda
o juiz, é mérito do esforço o segundo melhor resultado Pública, de Joinville -

coletivo. "É fruto do em arquivamentos no 4.339;
engajamento do pessoal. Estado, com 4,3 mil casos • Unidade Regional' de
São ,todos competente� encerrados. O trabalho Execuções Fiscais
vestem a camisa", elogia. coletivo também teve seus Municipais e Estaduais

Também, na Capital, méritos reconhecidos no de Florianópolis - 3.408
outro destaque em relação Sul do Estado, onde duas • 2a Vara Cível de Laguna
aos arquivamentos foi unidades, aparecem. com - 3.354;
observado na Unidade números de destaque no • 2a Vara de Sombrio -

Regional de Execuções levantamento estadual. 2.272.

no processo recebeu
uma resposta final para o

conflito em questão.
Titular da unidade que

mais arquivou processos
nos últimos cem dias (4,4
mil), o juiz Cyd Carlos
da Silveira, responsável
pela Vara de Execuções
Fiscais Municipais e

Estaduais da Capital,

conta que os resultados
observados agora são
reflexo de um trabalho
iniciado em setembro de
2018. Na época, a unidade
concentrava mais de 90 mil

ações. Hoje, a proporção
é de aproximadamente 40
mil. "É um trabalho que a

gente vem fazendo desde

aquela época. Separamos os .

processos por antiguidade
e complexidade de
matéria. Temos estagiários,
assessores, funcionários de
cartório. Estabelecemos
divisões de trabalho entre

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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laguna tem um

espaço único e

exclusivo para
atender o idoso com

a qualidade e serviço
de um SPA porém
totalmente voltado a

.

tercei ra idade.
Profissionais
oltomente
qualificados na área

.

de gerontologia,
local com toda

tranquilidade e

sossego do campo.
Estamos apios a

atender toda região
:- da Arnrec 'e Amurei
sem precisar levar o
hospede poro os

.

. �fo$' grandes centros _

'"

_eI"� .' como Florianópolis;
:;=C9nceLto_fam([Qa'eW��oSpedageni�'X.� Joinville ou Curitiba.

._

. RESIDENC'IAL OERIATRI,CO, SPA
-

-'E CENTRO DIA
/'

VEII
tlENTE
II.,DADES til IMII/lA IINI/flllA
IDi/(: fI "HIIJftl .�,

,

, .

.,:", - .

Jaime Luiz
Corretor' de Imóveis

Vendas e Locações -

\

(48) 3644-2222 I (4a) 98474-0004
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Uma rua, uma história
Oswaldo Rodrigues Cabral, nasceu aqui no dia 11 de outubro de 1903.
Médico pela Faculdade Nacional deMedicina da Universidade do Brasil

(1929), foi diretor doHospital Municipal de Joinville, Deputado Estadual
(1947/54), presidente da Assembléia (1954), docente livre da Faculdade
de Direito de Santa Catarina (1952), professor da Faculdade Catarinense
de Filosofia, membro do Instituto Histórico e Geográfico Brasileiro; dos
Instituto(s) Histórico(s) de Santa Catarina, Rio Grande do Sul, Minas Gerais.Pernambuco.Bahia, Paraná, da Associação Peruana de Folclore,
da(s) Academia/s) de Letras de Santa Catarina, Piauí e Paraná, da Comissão Catarinense de Folclore e de outras entidades culturais nacionais e

estrangeiras, recebeu diversos títulos honoríficos. Oswaldo Rodrigues Cabral publicou vários livros na área de sua especialização e, na área de
Folclore, é autor deAmedicina teológica e as benzeduras (1950), Vocabulário do consultóriomédico (1,951),]medicina caseira (1952),A respeito
dos corações e do Pão-par-Deus (1949), Os santos nas lendas maótirnas catarinenses (1950), Os açorianos (1951), Antigos folguedos infantis de

.

Santa Catarina (1982) e Contribuição ao estudo dos folguedos populares de Santa Catarina (1953). O olhar crítico, irônico e detalhista, característico
do inteligente lagunense foi direcionado ao .século 19 e suas idéias sobre o período podem ser finalrnertte conferidas nos quatro, volumes de
"A História da Política em Santa Catarina Durante o Império" (EdUFSC). A 'obra, a última escrita pelo historiador e pesquisador lagunense, se
encontrava incompleta e foi organizada pela sua sobrinha, a professora Sara Regina Poyares dos Reis. É nome de rua no centro da cidade .

Marcelo Massih, o' conhecido Cheio, da BY CHELO, a loja da Raulino Horn, num momento de
descontração com sua mãe, dona Emeri e sua avó, dona Gênia. O registro, de nosso arquivo, foi

feito em"? dé setembro de Z008,-por ocasião do aniversário dele.

Prefeitura de Laguna I Comitê Municipal Emergencial de Crise - CMEC .

.

INFORME PÚBLICO
Durante a temporada de pesca da tainha no município de Laguna, o Comitê Municipal Emergencial de Crise - CMEC, da Prefeitura de Laguna,

em parceria com à Secretaria de Turismo de Laguna, Associação de Surf do Farol de Santa Marta, Associação dos Pescadores do Faral,
Secretaria de Pesca de Laguna, Guarda Municipal, Marinha do Brasil, Polícia Militar, Polícia MilitacAmbiental,

Corpo. de Bombeiros e Polícia Civil, TORNA PÚBLICAS AS SEGUINTES DETERMINAÇÕES:
1 - NÃO FAÇAM AGLOMERAÇÕES NAS PRAIAS DURANTE A TEMPORADA DA PESCA DA TAINHA;

2 - EVITEM FAZER FOTOS OU VíDEOS EM TEMPO REAL E NÃO ATRAIAM MAIS CURIOSOS; 3 - NÃO FREQUENTEM AS PRAIAS;
4 - FIQUEM EM CASA E SE PRECISAREM SAIR, USEM MÁSCARAS; 5 - LAVEM SEMPRE AS MÃOS COM SABÃO OU USEM ÁLCOOL EM GEL.

.

Estas determinações são direcionadas aos cidadãos laqunenses, às comunidades pesqueiras e aos tunstas em visita à cidade.
O descumprimento dessas determinações acarretará em punições previstas em Lei.

Vamos vencer essa pandemia, segu1ndo as orientações contra o coronavírus.
Proteja-se! Proteja a todos.

Rua GustavoRichard, há mais de 100 anos. ângulo dijerente.
O mesmo local, por

Em destaque O ALBOR, edição
de 31 de maio de 1958, número
2:737, com um "reclame" da
camisa Nancy, fabricaf/.,a aqui

. Mas sempre lembrando de
nosso saudoso Antônio Bessa.

Deise Daiana Xavier Cardoso
Coordenadora do Comitê Municipal Emergencial de Crise - CMEC

Prefeitura de Laguna

. Atanázio MF. Lameira - lameiraOO@hotmail.com

Timidez:e imllerfeiç�o
Sou um ator imperfeito
no papel da minha vida
nãÂtenho ódIo" nem
ventàde de chcrar
há em mim uma timidez
profunda
sinto meu cotpo
enfraquecido
vaganélo em sombras

não consigo convencer o

púl:5lico
sinto-me paralisado
a mulher amada fugiu:
meu papel sumiu
espero o fim do ato
a cortina se fecha
não há 'mais nada a fazer
se f9sse apenas arte
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Empresário da Star Fact, Nelson Fuchter Filho, comemorou aniversário no sábado,
4, na companhia da esposa Andréa, filhos, sobrinhos e dos pais, Doroteia e Nelson

rJ-----

.�
GONÇALVES PACHECO
FAUSTINA & BATISTI
ADVOGADOS ASSOCIADOS

Orlando Gonçalves Pacheco Júnior·
OAB/se 17.164

Marlon Testoni lJatisti
OAB/se 32.631

Eduardo Faustina da Rosa'
OAB/se 30.982

Melina Trajano Fechine
OAB/se 57.007 '-

r-,
LO
o
N

U
(f)

.

'----.
CD
<l:
o

Na capital, Ecy e o

jornalista Cyro Barreto,
estão completando 55
anos de feliz casamento

o sempre governador
Eduardo Pinho Moreira,

amanhã, 11 brindará
idade nova. Na fofo corri
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_ Completàndo 15 anos na próxima terça-feira, 14, José Eduardo Pereirada Conceição,
herdeiro de Luciana, ela que é secretária municipal deFinanças e de Administração.
_ José Goulart, vice-provedor da Irmandade cio Santíssimo Sacramento e Santo Antônio
dos Anjos, estará de aniversário, amanhã;n.
_ O deputado Luiz Fernando Vampiro pediu empenho do governo estadual, buscando a

implantação em Içara deum centro de distribuição do Mercado Livre. Os gaúchos de Gravataí

,

;

.

também querem, Bem que Lago", pode', e deveria entrar nesta "briga". Por�e nãol
I

_ Vereador Thiêlgo Duarte informando que colocará seu nome na convenção do MDB,para
concorrer a vice.

'
,

,

' j -

_ A estilista florianopolitana Luhana Pawlick, que aliás tem muitas clientes em Laguna
e região, recebeu o carinho de familiares e amigos na segunda-feira, 6. É que estava de
anviersário. �

.

FILTRO DE GRELHA

BARRO ARGENTINA Ducha Eletrônicá
INOXPARA.

1"..

SÃO JOÁO l ND Hydra
CLASSIC PARRILLA

.ri41; 'Slitros .

a partir R$ 98,90
R$ 213,90 R$212,00

,RAÇÁO FARO
ADULTO

R!'ÇAS PEiQUENAS/
MEDIAS E GRANDES

TORNEIRA ELÉTRICA
, HYDRALAR 4T '

5��OO WATTS DE POTÊ:N(:IA �

JARDINEIRA DE
PESCA COM BOTA

N° 39 ,41, 43 R$113,90R$ 52,9,0
, RAÇÃO FARO,

8
"

ADULTO
, RAÇAS PEQUENAS/

'.
. ;;78;9;;

Parcelamos em até 6x no Cartão d� Crédito COm parce�a mínima. de R$ 50-,9,0. Promo�ões válid;is;nê 31/07/21J20; ou enquanto durarem 0$ estoques.
t

- t!t
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Delegacia de Polícia Cívil (Portinho) .48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) .48-3644-0089/3644-0105

Disk Denúncia .- .181

Epagri 48-3647-7786/3647-7785

Fatma : .48-3631-9221

Fórum de Justiça. , : 48-3644-8300

GuardaMunicipal. .48-3647-3059/3644-0401

Guincho ; . .48-3646-1049

Hospital. : .48-3646-0522

IGP : 48-3644-4272

IPHAN ' ó ••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••• .48-3644-1144

Esportes
MATA-MATAPARAASEGUNDONAolA 14

Concursos. ,Telefones Úteis .

i\CIL. .48-3644-0060

CDL. : .48-3644-0405/3644-0742
;; Capitania dos Portos : 48-3644-0196

Casan 0800 643 0195/48-3644-8100
Celesc , 0800 48 0196/48�3644-1321

_APAE : .48-3647-0446
.

Central de Informações Turísticas 48-3644-2441

Corpo de Bombeiros 193

Correios .48-3631-3119

DefesaCivil. :
99931-1697/99931-1705/98405-6990

Delegacia da Mulher � : .48-3626-8017

o início do esperado
mata-mata que definirá o

rebaixado à Segundona
(que alguns insistem

em chamar de série'

B) do Estadual, entre

Tubarão e Concórdia,
está' confirmado para a

próxima terça-feira, 14,
às ,15h, no Domingos
Gonzales, na cidade azul

e conforme as medidas

de protocolos, sem público. O jogo final, de volta, será dia 19, às l6h, no Estádio

Domingos Machado de Limá, no meio oeste. A lembrar que na última partida entre os

dois times, o Concórdia goleoupor 4 a 1.

RUA DUQUE DE CAXIAS, 115 • CENTRO •. LAGUNA

Fone/fax: (48) 3644..1930'

-

Polícia Ambiental. .48-3647-7880
Polícia Militar : 190 1 48-3647�79,55
Bolícia Rodoviária Estadual. : : .. 198

Polícia Rodoviária Federal.. .' 191

,

Portá de Laguna � 48-3644-0183

Prefeitura Municipal de Laguna 48-3644-0401

Previdência Social. : .... 135
Procon r •••••••••••••48-�646�0833
Rodoviária

'

.48-3646-0119

sAMl) 192148-3644-5326

Vigilância Sanitária
' � .48-3644�1229

HãVagas
MOTORISTADE CAMINHÃO;
VENDEDORDEAUTOPEÇAS;
MECÂNICODEMÁQUINAS DE COSTURA.
Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através de

agendamento marcado previamente pelos telefones (48)
,

3647-7775 ou 3647-7776.

Melhor do que focalizar
um atleta, como, fazemos

, habitualmente, hoje
buscamos no arquivo
pessoal de Odilon

Caetano, o registro de
um time' que deu muitas

glórias para a cidade.
É 'a equipe do' Barriga
Verde FC, de 1962. 1:3
esquerda para a direita,
em pé: Tunico, Luizinho,
Amiltinho, Iberê,
Otto, Luiz Paulo, Odilon,
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Profissional
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em destaque

LAGUl'i�, SEXTA-FEI!tA, .lO/7.Iv�Q29, �
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� REGUI.ARIZ
licencíomento Ambiental
Projetos de Trmomento de E

t
Defeso de Auto de Infração

RithiellyAndrade
Cândido

tleus amuletos .da serje são - Sou devota

de Nossa Senhora Aparecida

Sou fã n° 1 - da minha Mãe

O que me tira .do sério - mentira

O melhor conselho que já recebi - dê

amor. Cada um dá o que tem

O que mais gosto no meu trabalho - a

união da equipe é nosso companheirismo

ibbio
angénhllrla anibtllntlll

'@ Fone (48) 3644-4293

� contato@ibbio.com.br

� http://www.ibbio.com.br

Rua Coronel Fernandes Martins,

nº 259, Sala 102 - Centro / Laguna

� CRECI·28251

Heq�!!)
CORRETOR DE IIOVEI_
l48J3641-0024 I 99986·1119 I 9840Õ:OOlÕ24
www.henioimoveis.com.br

Soltás'
loão Batista Custódio, que "todo

mundo" conhece como Jóta, radialista
que atuou na Difusorà, de Imbituba,
26 de Abril, de tmaruí e na Verde

Vale, de Braço do Norte e que também
foi bancário, trabalhando no BESC,

-

estimulado por muitos amigos, deve
colocar o seu nome à disposição para
concorrer a Vereador, em Imaruí, pelo
Podemos, partido a que está filiado.

Já que "tocamos" na vizinha Zimba, a

origem do nome da excelente banda
The Claytons, saiu da Andersen Clayton,
cQnhecida fábrica de margarina, lembram?

Como foi reclamado aqui, também na

capital, o prefeito Gean Loureiro não
deixou por menos e reclamou da demora no

retorno do fornecimento de energia elétrica
na capital" quando do Ciclone-bomba,

-,
s�mana passada ..

Trabalhando no

comércio desde os

16 anos, a lagunense
Rithielly Andrade

Cândido não se vê em

outra área. s€ não a

qual atua.
Filha de dona

Magda de Andrade

e de "seo" Lourival

Cândido" a vendedora da loja Paraíso

Presentes, chegou a cursar o Magistério:
"Estudei, dei aulas de reforço e confesso que
de início não pensava em trabalhar em loja,
mas as dificuldades no caminho acabaram me

\..

levando para essa profissão: Hoje amo O' que

faço e não faço planos de mudar de ramo".

Mãe de Yuri, de seis anos, ela aponta o

que sua atividade tem de melhor: "A união

da equipe, o companheirismo que existe entre

.nós, sem dúvida alguma, é o que mais me

motiva", explica.
Nas horas de folga, a focalizada gosta de se dedicar à família e aos seus hobbies prediletos:

"Como já passo a semana inteira com a demanda do trabalho, nos fins de semana nãoperco
a oportunidade de estar na companhia do meu filho. Gostamos muito de passear e sair para
comer fora".

(

- \

Se o assunto é Laguna, a vendedora abre o coração: "Amo nossa cidade. Gosto muito de,
morar aqui. Não a trocaria por nenhum outro lugar no mundo".

A Engie Brasil Energia e seus colaboradores, nos próximos dias
farão a doação de R$ 30 mil para o Hospital Nossa Senhora da
Conceição, auxiliando no tratamento da covid-19. Antes eles já
tinham contribuído, em materiais, tipo máscaras, com o Hospital

de Laguna e UPAs de Capivari de Baixo e de Pescaria Brava.

Em meio a esta bosta
de pandemia, o que se

vê é a alta nos preços
do arroz, feijão, batata,
ovos e óleo, entre outros.
Parece estar faltando por
aqui, urna "patrulha do

consumidor", a partir
do Procon.

O Grupo ND, que
comanda a Rede Record
em SC, poderá ter um
novo canal de TV aqui
no Sul do Estado, _a
partir de Criciúma.

t.ançado há 40 anos, o LP duplo, logo
com dois discos-de vinil, o, SAUDADE

DO BRASIL, de Elis Regina, hoje
disponibilizado nas plataformas

digitais. Entre os sucessos que estão
ali, Moda de Sangue, do nosso Ivaldo

Roque e Jerônimo Jardim, canção
da América, (te Milton N'ascimento e

Fernando Brant, Aos Nossos Filhos, de
Ivan Lins e Vitor Martins e Sabiá, de
Tom lobim e Chico Buarque. Só feras.
Como escreveu Fábio Priklandnicki,
em Zero Hora, Saudade do Brasil é

uma pintura, dessas que visitamos nos '

museus para não esquecer o passado.

_

Vânio Santos, o
comunicador 1. O da
cidade, aos sábados, _

a partir das 9h, -

pela Difusora-91.�5, ..

a Hora do Rei, ,

focalizando os

sucessos de Roberto
Carlos. Não é preciso
dizer que é dos mais

ouvidos, né?

Fazendo sucesso

, e nem poderia
"'"

ser diferente, a
live Ele Josy Kelly,

rainha da Mocidade

Independente,
apresentando notícias

'

do nosso carnaval:

Sempre às 21h de
•

,

terças e domingos.
,Vale a pena conferir.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



f � 7 I ( r • 1 •

t l" � , � ,. \" , .... ,

I ! 12 r \ I .LAGUNA, SEKTA�F.EIRNlIO/n,2020 • :/� .�-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------�-------------------------

HOSPITAL DE LAGUNA GANHA UM NOVO CENTRO,. DE IMAGE-M
Aparelhos de Tomografia, ,Ultrassonografia e Raio X

Neste momento de pandemia,
dirigentes e funcionários do nosso,

Hospital de Caridade Senhor Bom

_

Jesus dos Passos, continuam buscando
alternativas- para melhorar a sua

infraestrutura, claro gerando resultados

positivos para todos.
Com as obras da UTI em andamento,

a atual - presidente, médica Tatiana

Blosfeld, em entrevista ao JL, explica e

até lembra que tudo que está sendo feito,
será um legado para o município.
Início da carreira

"Tudo começou na adolescência, na

época que íamos visitar as universidades

para conhecer os cursos oferecidos. Me .

encantei com o curso de Medicina,' com
os laboratórios e as falas dos estudantes.
Eu sempre gostei muito de ajudar e me

encanta fazer a diferença na vida das
� pessoas. Assim, uni as coisas: o amor

pela profissão, o encantamento. por
poder ajudar e fazer o bem.

Laguna
'

Eu e meu marido (Arnaldo, da
Livraria Coruja Buraqueira) temos uma

história de amor pela cidade! Moramos

aqui há 10 anos e há 8 trabalho no

Hospital. Casamos aqui. Tenho um

carinho, enorme pela cidade e pela sua

história. Tenho muito orgulho de viver

aqui e sou muito feliz por ter sido
acolhida e bem recebida pela cidade.

Direção do Hospital
Pra mim foi uma oportunidade

enorme poder ajudar o lugar que vivo
_ e trabalho. -Estou muito orgulhosa da

gestão que a nossa- equipe vem fazendo
e de todas as melhorias que estamos

alcançando.
O Hospital Bom Jesus dos Passos

tem um potencial enorme e funcionários

comprometidos, ou seja, temo� tudo pra
-crescer e nos transformar no hospital

"'!.' que a cidade merece!
Sinto que_ o Hospital vive uma

nova fase, está com suas dívidas

administradas; está recuperando sua

saúde financeira e sua credibilidade.
Estamos avançando muito e muitas

_ mudanças boas virão!
- Projetos da atual gestão

Primeiramente, é manter a saúde
financeira do Hospital e honrar com os

compromissos mensalmente,
Além disso, temos como objetivo a

melhoria da estrutura hospitalar, que
hoje é sucateada devido aos muitos anos

de pouco investimento.
UTI

A obra da UTI terminá no fim desse
mês. Ela está dentro do prazo e vem

sendo acompanhada pela administração
do Hospital juntamente com a equipe
designada pela - prefeitura. Tudo
indica que ao final desse mês teremos

ela pronta. Como já foi explanado
inúmeras vezes, a finalização da obra
não é garantia de abertura, Precisamos
de um custeio mensal que gira em

torno de R$ 470 mil reais, que é o que
custa um setor de terapia intensiva, Já
estamos buscando, o credenciamento

_
dos 'leitos, entretanto, a garantia
do custeio integral ainda não foi
sinalizada nem pelo governo federal,

nem o estadual.
Só com a

garantia desse
custeio teremos

possibilidade
de abrir a UTI
ainda esse ano.

Coronavírus
O hospital providenciou uma sala

de estabilização para pacientes graves
com insuficiência respiratória, na

qual contamos com 2 respiradores,
equipe treinada e todo o suporte
medicamentoso, laboratorial e de

imagem necessários para o manejo
desses pacientes até a transferência

para UTI, Também foi disponibilizada
uma ala com 16 leitos de isolamento

para síndromes respiratórias, além de
uma entrada de emergência separada
para esses atendimentos. O fluxo
correto são os casos ambulatoriais, não
graves, procurarem o centro dé triagem
disponibilizado pela prefeitura, e se

houver algum sintoma mais grave,
necessidade de examese/ou internação
ser encaminhado para o Hospital.

'

Aquisição de

equipamentos e reformas
Napróxima semana vamos inaugurar

um novo .centro de imagem que contará
com tomografia, ultrassonografia e

RX para atendimento' dos'<'pacientet
internados e pacientes externos.
Trocaremos nesse mês o elevador
central - o atual está com muitos
problemas e conta com 45 anos de uso,
não atendendo mais as necessidades
do nosso Hospital-. Adquirimos,
também, pelo convênio firmado com

a prefeitura para o término da UTI,
um aparelho de gasometria arterial -

importante equipamento para o manejo
de pacientes graves.
Aparelhos

Temos um RX móvel e respiradores.
A hemodialise não temos; pois esse

serviço só é realizado em unidade
de terapia intensiva e como ainda
não temos UTI funcionando, não

disponibilizamos esse serviço.
Situação financetra

Hoje a situação financeira do

Hospital é estável e está sendo
administrada. Ainda temos um lont)
caminho pela frente; mas hoje podemos
dizer que viramos O jogo, Temos

capacidade de manter o Hospital
aberto e em pleno funcionamento.
Desafios

Nosso maior desafio continua
sendo o custeio mensa1 do Hospital
e o endividamento histórico herdado.

Apesar de estarmos com nossas dívidas.
administradas, ainda precisamos de,
um recurso mensal maior,para crescer,
continuar investindo em melhorias, e

planejar os, pagamentos dessas dívidas,
Outro desafio que eu considero muito

importante é _a recuperação da nossa

credibilidade junto à população
lagunense. O, Hospital só crescerá
todo o, seu potencial se a cidade
voltar a acreditar que é possível e que
sim, temos um serviço de saúde de

qualidade em nossa cidade.
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Ele cantava as belezas de Laguna

ORLANDO RIBEIRO, O SEMPRE
SAUDOSO ·CANTADOR··

.q Falecido em 9 de junho d� 2008, então

com 72 anos, Orlando Francisco de Bem

(o nome verdadeiro) e Orlando de-Bem, o

nome artístico, continua sendo lembrado por

todos, fosse atuando no Coral Santo Antônio,
na Grupo Folclórico Boi de Mamão, .no

programa que ap.resentava nas m�ãs de

domingo pela Difusora ou nas Folias de

Reis., sempre enaltecendo o amor que tinha

pela sua, nossa cidade.
Talento, improviso, experiência de vida e

muita história para contar. Este foi Orlando

Francisco de Bem, conhecido popularmente
como Orlando Ribeiro, ou ainda "Padre",
lagunense do Ribeirão Grande. O músico

e compositor, figura sempre presente na

cidade, passava grande parte de seus dias

cantando músicas populares no centro

histórico na tentativa de arrecadar algumas
doações, dinheiro com o qual comprava os

remédios para cuidar da trombose e diabetes,
que o acompanharam por alguns anos. Aos

� anos Orlando foi servir o, Exército, em

Florianópolis. Em seguida, mudou-se para
Porto Alegre, onde permaneceu durante dez'

anos, voltando para sua querida terra natal,
de onde não mais saiu. A sua experiência
musical foi vasta. Fez parte do conjunto
Esperança, da região. Cantou durante sete

anos no Coral Santo Antônio dos Anjos, de
onde adquiriu o apelido de "Padre". Perdeu

a conta de quanto tempo trabalhou junto ao

Grupo Folclórico Boi de Mamão, da Ponta

das Pedras. No carnaval de 2004 fez duas

músicas. Ele também fez parte do Coral de

Nossa Senhora dos Navegantes, além de

reger grupo em Ribeirão Grande, lugar onde
absorveu e desenvolveu todos seus arraigados
conhecimentos folclóricos e populares. "Na
região era muito 'comum acompanharmos o

Temo de Reis, Boi de Mamão e Pau de Fita.
Nossos costumes são tipícamente açorianos.
Época de carnaval é onde mais contribuímos

para a disseminação' de nossa cultura e

nossos hábitos", contava. O cantor revelava
um gosto musical extremamente eclético.
"Adoro as músicas da Velha Guarda, o

samba está sempre em primeiro lugar. Mas
confesso que, por ter 'participado de corais

por tanto tempo, prefiro a música sacra à

profana", repetiu algumas vezes o artista.
Orlando gravou um CD no Stúdio Luz, que
lhe

.
rendeu alguns trocados, vendendo-o

pelas ruas da cidade. O compositor Orlando
Ribeiro abordava todos os assuntos, atirando

para todos os lados. Letras que falavam de

folclore, de amor, de sociedade, tradições,
'Laguna e até de política. Um exemplo foi
a composição "Lulinha Paz e Amor", uma
homenagem ao presidente. A música elogia
o presidente operário, que depois de anos de

luta, pela segunda vez conquistou o cargo
mais importante do país, e também dá um

voto de confiança na realização de todos os

projetos idealizados por Lula. A composição
foi enviada ao presidente, cuja assessoria
remeteu uma carta de agradecimento à

homenagem. Amúsica elogiava o presidente
operário, que depois de muitos anos de

luta, pela segunda vez conquistava o cargo
mais importante do país. Sobre sua' vida

íntima, Orlando sempre mostrava reserva.

Foi casado, mas a relação não deu certo,
costumava dizer.

I� _,
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Laguna/SÇ
Fundada em 01/09/2006 - Lei de Utilidade Pública n" 1206 de

20/04/07
CNPJ n° 08.465.260/0001-44

ASSOCIAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DO ESPORTE '_

APESPORTE

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIRA
GERAL EXTRAORDINÁRIA

Prezados senhores associados,

O Presidente da Associação dos Profissionais do Esporte, no uso de
suas atribuições, convoca todos os associados para a Assembleia Geral

Extraordinária a realizar-se no próximo dia 25 de julho de 2020, em sua sede

administrativa, cito à Rua Oscar Guimarães Pinho, 123, bairro Magalhães,'.
iniciando os trabalhos às 14 horas, em primeira convocação, ou na falta de

quórum necessário às 14 horas e 15 minutos em segunda convocação, com
qualquer número para de presentes para deliberarem sobre a seguinte ordem

do dia:
• Prestação de conta;
• Levantamento patrimonial;

.
• Encerramento das atividades

Laguna, 07 de julho de 2020.

Edson Morais Araújo
Presidente da Apesporte

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Perfil
- .

SíLVIA DE CARLI
MEDEIROS

Natural de Caxias do Sul (RS), à professora
do Colégio Stella Mari,s, Sílvia De Carli
Medeiros vivencia os desafios .da educacão a

,
.

distância em meio a pandemia. Rumo aos 25
anos de profissão, a filha dos saudosos Maria
Olinda' e SadyAntônio, conta aos leitores do
JL um pouco mais sobre as realizaçôes que
a Pedagogia pràporciona.

Aos 54 anos, casada com Gilmar, mãe de João Victor, a focalizada recorda como tudo começou: "Ainda muitojovem, quando morava
em São José do Norte e estudava na cidade de Rio Grande, fazia Magistério no colégio Santa Joana D'arc, Meu pai tinha restaurante e

quando nãoestava estudando, ajudava no que era possível. Como minha mãe faleceu multo jovem, aos 45 anos, resolvi que era hora desequirminha vida. Vim paraLaquna
,

em 1989 e logo me casei".
-

'

.
". '

'

A arte de lecionar sempre esteve presente na vida de Sílvia: "Acho que não surgiu, elã sempre esteve comigo desde muito pequena quando dizia para todos que eu queria
serprofessora".'

,

'

-

Formada em Pedagogia Séries Iniciais� com especialização em Metodologia dC2_ Ensino - A Prática MultidIsciplinar das Séries Iniciais, ela aponta o que sua atividade tem de
melhor: "Os desafios de todos os dias porque cada dia é 'um que se apresenta de forma diferente. Ensinar algo a alguém demanda habilidades interpessoais. O cotidiano de
um professor exige muito mais do que conliecimento teórico e didático; é preciso perceber as distintas formas de aprendizagem dos alunos, bem como suas dificuldades e

obstáculos, Requer empatia e sagacidade", avalia.
'.

_

-

Quando questionada sobre o momento que a educação vivencia em todomondo. a professora manifesta sua opinião: "Pegou todos nós de surpresa. O contato presencial, o
_ abraço, o olhar no olho e perceber o que teu aluno está sentindo, isso me fazmuita falta. E não tem sido fáciI.Co�putador, programas, planos didáticos. vídeo aula-nada substit�
pegar na mão, escutar, observar. ajudar, acolher. E não tem sido fácil também aos pais que precisaram reorganizar a sua rotina. Mas vai passar, e vamos sair fortalecidos de tudô
isso, pois descobrimos que na vida, sempre temos muito a aprender, a nos reinventare acima de tudo nos conhecer enquanto profissionais na área da educação".

'

Se o assunto é Laguna, ela fala com a propriedade de quem se considera lagunense de coração: "Estou aqui há 30 anos. Gosto muito daqui. Acho que para o tão sonhado
desenvolvimento faltam mais empregos, oportunidades e respeito ao povo lagunense e que os governantes eleitos, seja prefeito e vereadores, deixem de demagogia barata pra
ganhar eleição e honrem o voto que receberam para trabalhar pelo povo e para o povo".

"
,

'

JLCrianca.�)-. ..

,

'

Rãlmitos e outras conservas
Produtos artesanais como roscas,

pão-de-gueijo, massas e licores

De domingo a sexta-feira,das 14h3() às 18h30 e aos sábados das 9h às I I h30
e das 14h3Q às' 18h�O - Ao lado do Destak Lanches, Fone: 998372997�

Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome

completo, nome dos pais e idade que a gente publica!

MATEUS

COSTA, veio ao

mundo no último

sábado, 4, às
llh59, para alegria
da mamãe Suelen e

do papai Tiago.
ARTHUR PEREIRA completa nove anos no dia 25.

É filho de Ariana e Jardel Pereira.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Roteiro para o lazer em Laguna e reqião

Lives
,

A programação de shows
transmitidoS pela mternet oferece

úsica para todos 0$ gostos e todasiTl

ibos. Confira: Hoje, 10, a partir dasastr .

d U'
"

8h "A Maior Llve o ruverso . com
I,

d M'
jQrge e Mateus, Le�nar o, alara

eMaraisa e outros, as'19h,. ROb.erta
Campos, às 19h30, Claudia Lertte. .

às 21 h30, Roupa Nova e ainda no

esmo horário� Zezé Di Camargo e

L:iano.Anianhã, II, às ISh, �astruz
mleite e Michele Andrade, as 19h,(O

" _

Maria Rita� às 20h, Wesley Saladao
eXandAvião e às 21 h, Belo: No

domingo, 12, às 12h, Diogo Nogueira
eàs 19h, Margareth Menezes.

Av. Senador Gallotti, 360,
Mar Grosso.

Fones: 3647 2920 .

e36471166.

RESTAURANTE

CAIÇARA
N o calçadão do Mar

Grosso, sob o comando
de Jaime Danaria,

o Mix Choperia e

Restaurante oferece
seu cardápio completo
pelo delivery. Mais

informações através dos
telefones 36472202
ou 984532029.

Oferecendo serviço de marmitas, com retirada no

local, das 11 h30 às 14h30 ou delivery. Pedidos de
tele-entrega devem ser feitos até às 11 h. Cardápio
do dia disponível na página do Facebook, Mais

informações e encomendas através dó 36472920

ou pelo WhatsApp 999830031.

.,I'

servindo almoço e jantar
diariamente. Destaque
para o churrasco na

chapa e tainha grelhada
na chapa, linguado

e congrio à Belle
Meuniere. Fone: 3647-
1643.
PIZZARIADAPRAIA
A melhor pizza da

região, com atendimento

especial. Vá conferir!
Av. João Pinho, 1174 -

Mar Grosso .: DeliveIY ns

fone (48) 3647-0585.

appvHour...'. '
. ri

Guilherme Santos

-

SI ifi
Uns dias atrás estava eu olhandomeu perfil no Unkedin, uma rede social commuito
conteúdo relevante, que sugiro que você explore mais, quando me deparo com

�steexcelente texto que copio abaixo.
Liguei para um candidato sobre uma novei oporturudaoe. Era urna prornocáo de seu

cargoatua!, e ele linha as !labiiicJades e 'qualificacões corretas.
. .'

'D
'

esculpe, mas nãç estou interessado", ele disse educadamenre.
Pressionei-o até que ele disse algo que reaimenreme conruncnu Eleme disse :já cheguei
�� .

.

Eu estava familiarizado com sua emoresa atuai c olhei oara o CVnovamente.
Ele não estava perto elo topo.. Ele p�c�iS�jriEI de t)/IlÓCl:JIOS para vero topo. Ele ainda não

�ra nem um.gerente.. .:
ele me explicou que 'cneqar ao tope)", para ele:, siçjnificava que: ele adorava o trabalho
que fazia todos os dias, ele amava sua companhia.fo. tratado semprejustarnente e com'

respeito, gai'hou dinheiro suficiente oara se sentir confortável, ele teve excelentes
benefícios. ele: tinha flcxitJiUejacJc c, o rn21is írnportante pare: cle. nunca um úníco
�ogOde futebol, jogo escolar, reuniões de pais e mestres, aniversário ou qualquer evento
��.

.
.

.

Ele sabia o oue Si'::j''rlificava D oróxímo casso �rn SUd carreira Mais (CmDO, 111211S vidCg'ens cIa 'f"
t .

, •

. CfllCi()s "Não vale: a pena'. disse ele. .

ASUA.dt'Finição ele: "chegar ao topo" não precisa ser ;:1 clcfinição da sociedade ou cic
qualquer outra pessoa"
O texto não indicava o autor nem se era uma história real. Mas isso é o que menos
�porta. O que, com certeza:é o ponto a ser levado em conta, é se estas palavras te
zeram pensar na 'sua vida e carreira. Você certamente parou pra pensar sobre o

�ue realmente significa o sucesso. Você chegou ao topo? Está longe? Ou será queJachegoU e não soubeaproveitar?'
.

i�OCê não ,pode ter sucesso se não pode defini-lo - Você não pode
paginar, definir ou alcançar aqullo que não conhece. Ou seja, o primeiro passo

s�ra ter SUcesso é.saber o que ele representa pra você. E não deve.ser o que a

p
C1edade fala. Deve ser o que seu coração busca! O que você sempre sonhou?ense naquilo que te faz dar um sorrisoquando você imagina. Sucesso é ser o

c r
dono da sua própria empresa e ter vários funcionários? Ter uma casa na praia e

trabalhar criando alguma coisa? .É poder viver viajando? Ok, Você pode pensar'
.

no que quiser. Seu sucesso é você quem define.

Se olhe no espelho -Isso mesmo. Vá até o espelho e tente enxergar quem
você é agora. O que faz, o que conquistou, corno está vivendo sua vida. Está

orgulhoso? Ou sente que esse que você vê no espelho não é o cara que queria
ser quando erajovem? Se você se olhou no espelho e não sentiu orgulho e

plena convicção de que está no caminho certo, então precisa atualizar suas
dettrucões de sucesso. Depois de fazer esse exercício, talvez fique ainda mais
claro qual o significado dessa palavra. Vac.ê vai sab.er se ainda não chegou onde
queria ejá vai poder visturnbraronde quer chegar. Este é o primeiro passo.

o caminho até o topo - Assim como rto texto que abre ess€ artigo, voce pode
ter descoberto que o seu "topo" não é o lugar mais alto na cadeia de trabalho.
Na verdade seria o topo dos seus sentimentos e não o topo da hierarquia ou do
acumulo de bens. Seu topo pode ser perto do chão. Você descobriu que está
feliz, trabalhando no que gosta, vivendo confortavelmente e desfrutando d9
vida. Subir'mais pra que? E se mesmo assim você quiser subir e arriscar? Qual o
problema? Vai! Lembre-se que você define o que significa sucesso. Então busque

. aquilo que você almeja! Não é errado ir o máximo que você puder até o topo.
Não é errado dizer que já está bem onde está. Err.ado é fica vagando pelo chão,
como uma barata tonta, sem saber pra onde ir. Sem saber o que fazer, como
uma baia nomar. sem direção.

Se prepare pra trilhar seu caminho,- Você já sane onde quer chegar? Agora
prepare sua mochila e dê o primeiro passo. O que vai levar enquanto trilha seu

caminho até o sucesso? Vai ser preciso mais estudo? Vai precisar levar amor,
carinho e amizades na bagagem? Põe tudo lá dentro! O caminho é longo e você
pode sentir vontade de desistir diversas vezes. Mas é só olhar o que você leva na

bagagem e usár isso pra buscar sua força e seu propósito. Logo você está

chegando ao seu destino, aquele lugar que você chama de sucesso. Aquele
'Iugar que também pode-ser chamado de felicidade!
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Uma nova perspectiva da majestosa Ponte Anita Gariba/di,
através do 3D, no c/ick de Laguna Aero Imagens.

_ Encaminhe sua foto para redator@jornaldelaguna.com.br e participe!
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